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菅生交流 

川 崎 市 立 菅 生 中 学 校 

学校通信  第２７４号 

（２０２４年度 第２号） 

令 和 ６ 年 ４ 月 ２ ６ 日 

～ 「相談室」 ～ 

菅生中学校には、様々なことにお困りの時に、生徒の皆さんや保護者の 

方が利用できる「相談室」があります。スクールカウンセラー（SC）が 

お話を聴きサポートさせて頂きます。お気軽にご利用ください。 

スクールカウンセラー（SC）：濱田 梢（公認心理師・臨床心理士） 

※毎週木曜日 9:00～17:00   直通電話 044-976-6657      

４月の予定：20日（PMのみ）、27日   ５月の予定・・・11日、18日、25日 

 ４月８日（金）、今年度初めて体育館に全校生徒が集合し、対面式と新入生
オリエンテーションが行われました。まずは、緊張した面持ちで入場してく

る１年生を在校生が大きな拍手で迎えます。その後、各委員会の委員長や各

部活動の代表生徒が日々の活動について説明を行いました。特に部活動で

は、日々の練習の成果を披露したり、鍛錬の賜物と言えるすごい技を実演し

たりする部もあり、全校生徒から歓声が上がりました。式の最後には１年５

組の坂尻翆さんが、歓迎してくれた２、３年生への感謝のことばと中学校生

活への抱負を堂々と述べ、立派な姿を見せました。 

 部活動の仮入部も始まり菅生中学校も、より一層活気にあふれています。

今年１年間、菅生中生全員で頑張っていきましょう。 

  

始業式・入学式から約１か月が経過しようとしています。各教科の授業や

行事への取り組み、部活動や委員会活動が本格的にスタートしました。全体

の体育祭練習は５月１日から始まりますが、４月８日（月）に行われたブロ

ック抽選会を皮切りに、応援リーダーの活動やパネル作りが着々と進められ

ています。どのブロックも３年生を中心にみんなでアイディアを出し合い、

より良いものを創り上げてほしいと思います。１年生にとっては初めての大

きな学校行事になります。当日が楽しみですね。 

 

４月２１日（日）平瀬川沿いの蔵敷親水広場で桜祭りが

開催されました。菅生中学校からも吹奏楽部と福祉委員、

生徒会本部役員が参加し、司会進行や稚魚の放流を手伝

いました。また、吹奏楽部のみなさんは卒業生やＯＢの

方々をはじめとするたくさんの観客に見守られながら、

「さくらんぼ」や「パプリカ」「明日はきっといい日にな

る」を演奏し、大きな拍手をいただきました。鮎の放流に

はしゃぐ子どもたちの笑顔、素敵な演奏をもってぬくも

りあふれる桜祭りとなりました。 

いろいろな出会い 
教頭 外山 研一 

 

今年は春の暖かさがちょっと遅れたことで入学式に桜が咲いていました。ここ数年は４

月まで桜が残っていなかったので久しぶりに２年生、３年生もクラス写真を桜の木の下で

とることができました。 

さて、ちょっと前になりますが、川崎市出身で数年前に箱根駅伝を走った方のお話を聞

く機会がありました。その彼は箱根駅伝でも名門の大学でキャプテンも努め、陸上界では

知らない人はいないほどの方でした。エピソードを聞く中で中学時代の話題になりました。

彼が中学に入学した時には、特に得意な運動があったわけでなく、どちらかというと文化

部の入部も考えていたそうです。しかし、友達と最初に行った仮入部が陸上部で結局その

まま陸上部に入部することになったそうです。１年生のはじめはいろいろな種目に挑戦さ

せられ、はじめての出た大会が１５００ｍ。６分台の記録だったそうです。その後、普通で

は考えられない結果を残していきます。 

１５００ｍも１年生の秋には４分台に、中学３年になると３０００ｍで全国２位に、そ

して在籍していた中学が駅伝で全国大会出場。高校、大学と駅伝の強豪校へ進学し、箱根

駅伝でも区間賞の走りで総合優勝に貢献するなど陸上選手の長距離ランナーとして輝かし

い実績を残しました。もし、彼が中学に入って仮入部で陸上部に行かなかったら、文化部

に入っていたらなど考えると、ちょっとしたきっかけと出会いが人生を大きく変えること

もあるのだと思いました。 

１年生だけでなく、２年生も３年生も自分の中にまだ眠っている力があるかもしれませ

ん。得意なことや興味があることに全力が尽くせることが１番ですが、苦手に思っている

ことや、面倒くさいと思うことにも取り組んでみることで新たな自分が発見されるかもし

れません。ぜひ、いろんなことにチャレンジして、いろいろなことに出会える１年間にし

てほしと思います。 

↑創作アート部 

↑書道部 ↑剣道部 ↑陸上競技部 

↑緊張のブロック抽選会 

↑パネル作成中！ 

↑放流のお手伝い ↑司会進行、頑張りました 

↑桜の下で素敵な演奏♪ 


